

El 'Loco' hace magia en Tijuana

A mitad del campeonato, los Xolos están siendo la grata sorpresa y a su vez, están viviendo una campaña de muchas marcas.

No es que haya "sorpresas esperadas", pero genuinamente el trabajo que está realizando Sebastián 'Loco' Abreu ha tomado desprevenida a la liga entera y es imposible no reconocer el proyecto que se está viviendo en la frontera. Un equipo que se ha acostumbrado al olvido, malas campañas y proyectos a "media cocción" parece tener algo de esperanza de cara al presente y el futuro, con una plantilla comprometida, talento joven y un estrategia que se las está arreglando para

sacar lo mejor de todos a su alrededor.

Perros que muerden

Tras haberse disputado la mitad del rol regular del presente torneo Apertura 2025, Tijuana marcha en la quinta posición general tras 4 triunfos, 4 empates, y solamente un descalabro. No se ubicaban en tal puesto desde hace un año en la jornada 14 del torneo Apertura 2024, aquella campaña en la que Juan Carlos

Osorio los metió hasta los cuartos de final, donde se quedaron cerca de eliminar al entonces superlíder, Cruz Azul. Un reflejo de esta gran primera mitad de campaña es también su balance tanto en ofensiva, como en defensiva; Con 19 tantos a favor, están entre el top 3 de las mejores ofensivas, y con 10 goles permitidos, son top 2 en defensiva. Y este semestre entre Liga MX y Leagues Cup, también ha traído una numerosa cantidad de marcas en la historia del equipo.

Las marcas de Xolos en este semestre

Colorado Rapids 1-2 Tijuana: Primera victoria en Leagues Cup
Pachuca 0-2 Tijuana: Primera victoria en Pachuca
Tijuana 5-0 León: Mayor goleada en Liga MX
Además, en el Clausura 2025 su victoria de 0-4 sobre Santos ha sido su mayor goleada como visitantes y acarrea una racha de 21 partidos anotando gol, la mayor cantidad al hilo en la historia del equipo.

SECCIÓN B

LUNES 22 DE SEPTIEMBRE DE 2025

Liga Premier



Tigres de Álica rugen en Zapotlanejo y suman tres puntos



Osías Fernández anotó los 2 goles para los felinos; suman 11 puntos en la Liga Premier

Carlos Alegre

Con una gran actuación de Osías Renatto Fernández Álvarez, autor de un doblete, los Tigres de Álica se impusieron 2-1 como visitantes al conjunto de Zapotlanejo, en duelo celebrado en el estadio Miguel Hidalgo correspondiente a la Jornada 5 del Grupo 1 en la Serie "A" de la Liga

Premier. El marcador se abrió temprano, al minuto 19, cuando Giovanni Herrera desbordó por la izquierda y envió un pase a la medida que Fernández definió con potencia para el 1-0. Sin embargo, en tiempo de compensación, el cuadro local reaccionó: Luis de la Mora ganó por arriba a la defensa nayarita y con un certero cabezazo firmó el empate momentáneo.

Ya en la segunda parte, los dirigidos por Ricardo Jiménez de Alba adelantaron líneas en busca del triunfo y encontraron recompensa al minuto 75. En una jugada

calcada a la del primer gol, Edwin Cerna Martínez desbordó por la izquierda y asistió nuevamente a Fernández, quien no perdonó y firmó el 2-1 definitivo.

Con este resultado, los felinos llegaron a 11 puntos, producto de tres victorias, un empate y una derrota, consolidándose en los primeros lugares del sector.

Su próximo compromiso será en casa, cuando reciban al Ensenada FC el viernes 26 de septiembre a las 20:00 horas en el estadio Nicolás Álvarez Ortega, donde buscarán mantener el paso ganador ante su afición.

LIGA MX

Golpes de realidad en la jornada

Cruz Azul es el equipo que manda en el fútbol mexicano, América empató en Monterrey, mientras el campeón se comió a las Chivas.

Cruz Azul y FC Juárez ofrecieron un partido entretenido en la jornada 9 del Apertura 2025 en el Estadio Olímpico Universitario. La victoria fue para el cuadro local por 3 - 2, y con ello, llegaron a 23 puntos para instalarse como líderes generales de la Liga MX; los goles fueron de Luka Romero, Gabriel Fernández, y José Paradelo, por los visitantes anotaron Rodolfo Pizarro y Raymundo Fulgencio.

El campeón de la Liga MX, el Deportivo Toluca, fue a Guadalajara y con anotaciones de Paulinho, Jesús Gallardo y Alexis Vega, goleó a las Chivas por 0 - 3. El sábado

estuvo movidito y en el Estadio Olímpico Universitario, Pumas y Tigres empataron 1 - 1; JJ Macías había colocado al frente a los del Pedregal, pero, Ángel Correa, consiguió el tanto del empate después de que el arquero Keylor Navas atajó un penal a Nico Ibañez.

Monterrey perdió el primer lugar del Apertura 2025 al empatar 2 - 2 con el América; al final del juego se presentó el debut de Anthony Martial; los regios se habían colocado al frente por 2 - 0 con goles de Fidel Ambríz y Sergio Canales, los de Coapa empataron con tantos de Rodrigo Aguirre y Ramón Juárez.

El equipo sorpresa es el cuadro de Xolos de Tijuana del director técnico Sebastián 'El Loco' Abreu, quien los llevó a una nueva victoria de 5 - 0 sobre el León, los guanajuatenses están viviendo un torneo lamentable en las últimas semanas, sin

James Rodríguez en el campo, el equipo luce sin alma.

Fernando Gago y sus Rayos del Necaxa, vencieron al Puebla por 1 - 0. Gago queda listo para medirse el próximo martes a su ex equipo las Chivas en Guadalajara; el equipo que está cayéndose es el Pachuca del estratega Jaime Lozano, perdió en su casa por 0 - 2 con Querétaro del entrenador Benjamín Mora.

Resultados completos:

Cruz Azul 3 - 2 FC Juárez
Necaxa 1 - 0 Puebla
Mazatlán 1 - 1 Atlas
Tijuana 5 - 0 León
Pachuca 0 - 2 Querétaro
Pumas 1 - 1 Tigres
Chivas 0 - 3 Toluca
Rayados 2 - 2 América
Santos 1 - 4 Atlético de San Luis





Desde la loma de los disparos así fue la panorámica ayer domingo por la tarde en el "Coloso del Pacífico" cuando Jaguares de Nayarit derrotó por pizarra de 9 carreras a 6 a los Venados de Mazatlán (Foto: Prensa Jaguares de Nayarit)



El serpentinerero de los Venados de Mazatlán tratando de lanzar su repertorio (Foto: Prensa Jaguares de Nayarit)



Excelente trabajo del pitcher de Jaguares de Nayarit (Foto: Prensa Jaguares de Nayarit)

Ayer domingo al mediodía en el "Coloso del Pacífico"

Jaguares de Nayarit icontundentes! Derrotan 9 carreras a 6 a Venados de Mazatlán

Con poderosa ofensiva, Jaguares de Nayarit termina con victoria la serie de pretemporada contra Venados; el equipo continúa su preparación en Tucson la próxima semana.

Por Diego Estrada
Prensa Jaguares de Nayarit

Jaguares derrotó 9 carreras a 6 a los Venados este domingo en El Coloso del Pacífico. Con un rally de 5 carreras en la segunda entrada, la ofensiva de Jaguares se mostró sólida durante el juego.

Destacó la labor ofensiva de Brandon Villarreal y Randy Romero, quienes se combinaron en sus primeros tres turnos para seis imparables y cuatro carreras. José Manuel Orozco y Daniel Cornejo conectaron dos imparables y produjeron una carrera en la primera entrada. Con este juego finalizó la actividad de este fin de semana para la novena jaguar, con saldo de dos victorias y un empate en la serie de pretemporada contra Venados de Mazatlán. El equipo viajará a su primera gira internacional la próxima semana en Tucson, para enfrentar el Mexican Baseball Fiesta como preparación para la temporada de la Liga ARCO Mexicana del Pacífico, que arranca el 15 de octubre.



Llegando a la primera base y esperando que venga el hit.

Noche de beisbol y fiesta en Compostela



Desde la lomilla de los disparos, el serpentinerero de Jaguares de Nayarit en el precioso parque de beisbol "Gilberto Flores Muñoz" en la señorial e histórica ciudad de Compostela, (Foto: Prensa Jaguares de Nayarit)

Con lleno total en el Estadio Gilberto Flores Muñoz; aficionados disfrutaron el juego de pretemporada entre Jaguares y Venados

Por Diego Estrada

Una noche de gran béisbol se vivió este viernes. Los Jaguares de Nayarit conquistaron Compostela y enfrentaron en el segundo juego del día a Venados ante una gran entrada. En duelo a siete entradas, el marcador terminó empatado a 4 carreras. La novena felina vino de atrás para terminar empatando el encuentro tras estar abajo 4 carreras a 1. José Robledo conectó cuadrangular, encendiendo a los fanáticos compostelenses en la segunda entrada. Con este resultado, Jaguares de Nayarit cierra una jornada positiva en el terreno de juego, donde además, se demostró que Compostela y Nayarit están con los Jaguares.



Jaguares de Nayarit y Tomateros de Culiacán conquistaron Compostela (Foto: Prensa Jaguares de Nayarit)



Venados De Mazatlán buscando las carreras y deleitando a la afición (Foto: Prensa Jaguares de Nayarit)



La afición Compostelense respondió en la tribuna del parque "Gilberto Flores Muñoz" ino cabía un alfiler (Foto: Prensa Jaguares de Nayarit)



El pitcheo es clave para Jaguares de Nayarit (Foto: Prensa Jaguares de Nayarit)

Boletos agotados para el juego inaugural

El Coloso del Pacífico lucirá lleno el próximo 15 de Octubre

Por Diego Estrada
Prensa jaguares de Nayarit

Venta de boletos agotada para el primer juego de la temporada de Liga ARCO Mexicana del Pacífico en Nayarit.

La afición nayarita respondió, en dos días se agotaron las entradas para asistir al primer encuentro oficial de los Jaguares de Nayarit en casa. Familias y fanáticos al rey de los deportes abarrotarán las gradas del Coloso. Se espera una fiesta y espectáculo de primer nivel en Nayarit. NADIE SE QUIERE PERDER LA INAUGURACIÓN

Cientos de familias nayaritas asisten a la venta general de boletos para el juego inaugural del próximo 15 de octubre en El Coloso; será el primer juego de Liga ARCO Mexicana del Pacífico en Nayarit. Gran demanda de fanáticos al rey de los deportes, nayaritas asisten a la venta general de boletos para el juego inaugural de la temporada de Liga ARCO Mexicana del Pacífico en Nayarit y es que el pitcher liga mayorista, Mariano Rivera lanzará la primera bola.

Horas antes de abrir la venta general de boletos, los aficionados ya hacían fila para conseguir sus entradas del próximo 15 de Octubre. Desde la 1 de

la tarde de este viernes, las taquillas del Coloso se llenaron de personas que no se quieren perder el primer juego en la historia de los Jaguares en LAMP.



Definidos los grupos para la Copa Mundial Juvenil de Béisbol 5 en Tepic

***México se ubicó en el Grupo "A" al lado de China, Lituania y Túnez**

Carlos Alegre

edición de la Copa Mundial Juvenil de Béisbol 5, que se disputará del 24 al 27 de septiembre en el Gimnasio Niños Héroes y en las canchas Toscano Bejarano del Parque La Loma.

La capital nayarita ya vive la emoción de la segunda

El sorteo de grupos dejó a México en el sector "A",



junto a China, Lituania y Túnez, en lo que promete ser una fase llena de intensidad para el equipo anfitrión.

El resto de las llaves quedaron conformadas de la siguiente manera: Grupo B: Cuba (actual campeón), España, Kenia y Corea. Grupo C: Fiji, Japón, Turquía y Venezuela. Grupo D: Francia, Ghana, Puerto Rico y Taipei. Los encuentros arrancarán diariamente a partir de las 8:00 horas.

Este torneo marca la segunda ocasión consecutiva que la Federación Mundial de Béisbol y Softbol (WBSC) confía en Tepic para albergar un evento internacional. En octubre pasado la ciudad fue sede del Premiere 12, y ahora recibe por primera vez en el continente americano esta copa mundial juvenil, que acerca el béisbol en su versión urbana a miles de aficionados.

El Béisbol 5 es una modalidad moderna, dinámica y accesible: se juega sin guantes ni bats, golpeando la pelota con la mano y en equipos mixtos de cinco integrantes (con al menos dos mujeres en cancha). Los partidos constan de cinco entradas y se desarrollan en un campo compacto con bases a 13 metros de distancia, lo que garantiza jugadas rápidas y espectaculares.

Con estas características, el torneo promete convertirse en una fiesta deportiva y familiar, consolidando a Tepic como un referente internacional del béisbol juvenil.



Naum Carlos Reyes y Luis Antonio González ¡PILARES DE LA NUEVA LIGA NAYARIT!

Aportando experiencia, liderazgo y honestidad para los futbolistas amateur que se están sumando con sus equipos a esta nueva organización de servicio deportivo

Prensa Nueva Liga Nayarit

a Luis Antonio González Martínez, Licenciado en Contaduría y ahora Secretario de La Nueva Liga Nayarit. Luis Antonio es una persona comprometida, ordenada y siempre dispuesta a dar lo mejor de sí. Su mirada clara, su temple tranquilo y su pasión por el fútbol lo convierten en una pieza clave para que esta liga crezca con firmeza y transparencia. Desde los números hasta las palabras, su labor como Secretario nos ayudará a construir un proyecto con bases sólidas, bien comunicado y siempre al servicio de los que amamos este deporte. Gracias, Luis Antonio, por confiar, por sumar y por formar parte de este sueño futbolero.



Baluartes indiscutibles del futuro del fútbol de aficionados en la Nueva Liga Nayarit, el comisario Naum Carlos Reyes y el secretario Luis Antonio González Martínez.

Toca turno a la presentación de dos de nuestros miembros de la mesa directiva... C.P. Naum Carlos Reyes, Gerente del Club de Fútbol Jersey-Nay sumando las cinco vertientes esenciales con equipo, cuerpo técnico, afición, directivos y medios de comunicación, se logró el ascenso a la 2ª división, siendo el primer equipo nayarita de fútbol profesional en la historia en conseguir el galardón. Naum por su capacidad es ahora el Comisario en La Nueva Liga Nayarit. Naum es una figura respetada en el ámbito futbolístico local, con una trayectoria firme y un compromiso inquebrantable por el crecimiento ordenado y justo del deporte. Su papel como Comisario será clave para velar por la legalidad, la transparencia y el correcto funcionamiento de la NUEVA LIGA NAYARIT. Su experiencia como contador público y su entrega como dirigente deportivo nos inspiran a construir una liga que no solo brille en la cancha, sino también en cada decisión y paso que damos. Gracias, Naum, por tu confianza, tu visión y tu amor por este proyecto. Con mucho orgullo y entusiasmo, presentamos

CON RASERO

Por C Justo

LA OPINIÓN DE DON NACHO BERISTAIN

Lo que pasó con Canelo frente a Crawford no fue una sorpresa, fue una realidad que tarde o temprano tenía que llegar. Perdió porque nunca ha sabido adaptarse ni pensar arriba del ring, es un boxeador predecible, lento y confiado que depende más de la fama que del talento. Crawford, con 38 años, lo hizo ver como un principiante, lo desenmascaró y le dio una clase de cómo se boxea en serio. A Canelo lo han protegido toda su carrera, le han escogido rivales cómodos y lo han inflado como si fuera una leyenda, pero cuando se mide con un verdadero peleador, queda claro que está lejos de los grandes. Para mí, Canelo es un campeón fabricado, un negocio redondo, pero nunca el mejor de México ni del mundo". Don Nacho Beristain siempre dando su humilde opinión...



Claro, sin rodeos, don Nacho Beristain opinó sobre Saúl "Canelo" Alvarez

Haz todo desde la app

Compra y administra tus boletos

Cambia fecha y hora de tu boleto

Factura y revisa tus viajes

Canjea y recarga puntos

Usa tu tarjeta digital de viajero frecuente

¡Y mucho más!

¡Descárgala ahora!



33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com



BR Bello Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

¡VIVA MÉXICO!

Grupo Álica te apoya con un subsidio de descuento

Planes funerarios a previsión
DESDE \$14 DIARIOS

CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

Válido al 30/09/2025. Aplican Restricciones.
*Plan previsor clásico con pagos semanales de \$100.

Llámanos al: 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com



Coras derrota a Iguanas de Vallarta y Agaveros de Tequila

*Encuentros disputados en casa el pasado fin de semana en la LBP

Carlos Alegre

Coras Básquetbol continúa con paso firme en la Liga de Baloncesto del Pacífico y este sábado logró

su quinta victoria del torneo al imponerse 78-65 a Agaveros de Tequila en el Mesón de Xalisco.

El encuentro fue intenso y disputado, con un rival que buscó complicar a los locales. Tras el triunfo, el



coach Mike Corona valoró lo conseguido: "Todas las victorias son importantes. Sabíamos que era un rival que se podía complicar. Ellos vinieron a hacer su trabajo y fue un gran partido. Logramos cumplir el objetivo de seguir creciendo", comentó. También destacó el progreso colectivo del equipo en este arranque de temporada: "Estoy contento porque la química del equipo está mejorando. Cada vez estamos entendiendo más el rol de cada quien y eso nos da fortaleza", añadió.



Derrotan a las Iguanas el viernes
Con una exhibición ofensiva y un cierre cargado de emociones, Coras Básquetbol venció 108-98 a Iguanas de Vallarta, obteniendo un triunfo clave en el Mesón de Xalisco.

El partido cumplió con las expectativas desde el inicio. Coras salió decidido y con intensidad, cerrando la primera mitad con ventaja de 62-51 gracias al trabajo colectivo.

En el último cuarto, Vallarta mostró su poderío ofensivo y logró darle la vuelta al marcador en un momento crítico. Sin embargo, con el marcador igualado a 90 puntos, un triple de Kevin Rodríguez desató la euforia en el graderío y marcó el rumbo para que los locales aseguraran el triunfo.

Jedidiah "JD" Ashton se despachó con 50 puntos, 9 rebotes y 3 asistencias, consolidándose como figura del encuentro. En su regreso con la camiseta de Coras, Deverell "Biggshow" Biggs tuvo un aporte inmediato de 23 puntos, demostrando por qué es un refuerzo de peso.

Con este resultado, Coras se consolida entre los equipos protagonistas del torneo y se prepara para una doble jornada en casa ante Empacadores de La Palma, los días 25 y 26 de septiembre en el Mesón de Xalisco.



SI, QUIERO EXCLUSIVIDAD

Todavía estás a tiempo de tomar tu decisión más inteligente para toda la vida.

LOTES RESIDENCIALES DESDE \$13.000 EL M2

☎ 311 214 18 02

BIOSFERA RESIDENCIAL

PINSA. Álica